
令和６年 11月 14日（木） 午前８時 40分～午前 11時 00分    ４階会議室（調整会議） 

令和６年 11月 18日（月） 午前９時 30分～正午       ４階特別会議室（政策会議） 
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令和６年度 第 17 回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

【政策会議のみ】第 10 次行革における「消防本部の再編」に伴う課名変更について

（消防総務課） 
<概要> 

第 10 次行政改革（シン・行革大綱 10）に掲げている消防本部の再編について２課体制となり

「消防総務課」を「消防課」に課名変更することについて検討を願う。 

政策会議 決定 調整会議 ― 

【政策会議での主な意見】― 

 

２ 

全国中学校総合体育大会等派遣事業の補助について（教育推進課） 
<概要> 

全国中学校総合体育大会（以下、中総体という。）の予選である市内大会、東濃大会等の開催

概要が変更になったことに伴い、児童、生徒選手団スポーツ派遣事業の交通費等の補助内容を

令和７年度から見直す。併せて、中総体に準ずる文化活動の大会の派遣補助について明確化す

る。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①交通費ではなく鉄道費等と明記した方がよいのではないか。 

 →実施要領等で記載する。 

 ②近隣開催の場合、宿泊費は認めないか。 

 →必要があれば認める。 

【調整会議での主な意見】 

①文化スポーツ課が実施する補助事業との違いは何か。 

 →文化スポーツ課の補助対象は、全国大会以上に出場する際の交通費のみであるが、本補助金は、中総

体及び中総体に準ずる文化活動の大会に限り、東海大会以上に出場する際の交通費及び宿泊費を対象

とする。 

 ②補助対象者数に上限はあるか。また、同一生徒が複数種目で対象となる場合、重複支給はできるか。 

 →数に上限はない。また、複数種目に名簿登録がある場合は、重複支給が可能である。 

 

３ 

小野あつこさんの子育ち子育て応援大使（仮称）任命について（子ども支援課） 
<概要> 

ＮＨＫ子ども向け番組の第 21 代うたのおねえさんである、小野あつこさんを多治見市の子育

ち子育て応援大使（仮称）に任命する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

① 子育ち子育て応援大使（仮称）の任命は今回のみか。 

 →今後また該当者があれば、検討する。 

【調整会議での主な意見】― 

 

４ 

子どもの学習支援事業の新たな拠点の開設について（子ども支援課） 
<概要> 

子どもの学習支援事業について、令和７年度から根本交流センターに新たな拠点（３ケ所目）

を開設し、定員を原則 48 名に拡大することとする。（現行：原則 33 名） 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 
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【調整会議での主な意見】 

 ①民間の有料学習塾との違いは何か。 

 →民間と違い、カリキュラムを設定せず、家庭で学習する環境や習慣が不足するひとり親家庭などの児

童を対象に支援を実施している。 

 

５ 

事業承継支援補助金の実施（産業観光課） 
<概要> 

深刻な後継者不足にある市内事業者に対し、事業承継に係る経費の一部を補助する。事業主体

は多治見商工会議所が行う。本市から補助金を多治見商工会議所へ交付し事業者支援を行う。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①商工会議所が費用の２分の１を負担するということだが、事業者の負担はないのか。 

 →商工会議所の負担分は市から補助金として交付し、２分の１は事業者が負担する。 

 ②商工会の会員であっても商工会議所が支援を行うということでよいか。 

 →商工会議所がまとめて行うが、商工会も一緒に行う。 

③ 広域で行ってはどうか。 

 →多治見市が実施すれば、他市も追随すると考える。 

【調整会議での主な意見】 

 ①「後継者不在」の定義はどのようか。 

 →親族以外で事業を引き継ぐ者がいないこと。 

 ②補助要綱は策定するか。 

 →新設はせず、既存の商工会議所に対する補助事業のメニューに加えることとする。 

 

＜報告＞ 

６ 

令和７年度（令和６年）分申告受付に向けた業務改善について（税務課） 
<概要> 

（１） 確定申告の受付方法として、原則本人の携帯端末により e-Ｔax で本人に作成してもら

う方法を導入する。 

（２） 申告受付予約におけるコールセンター業務を委託化する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①当面の間は端末等を用意して対応するのか。 

 →対面での受付けも行うが、今年度の申告状況から来年度以降の対面と e-Ｔax の配分を考える。 

【調整会議での主な意見】 

 ①オンライン予約を先行開始し、電話予約を縮小することはできないか。 

 →６割程度が電話予約であるため、開始時期は同時期とする。 

 

７ 

事務用共通封筒（指定物品）への広告掲載について（総務課） 
<概要> 

（１） 事務用共通封筒（指定物品）に広告を掲載する。 

（２） Ｒ７年度発注分から開始する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】 

 ①経済部など特定の事業者の広告を掲載することに支障が生じる部署はどのような扱いか。 

 →支障が生じる部署は対象から除く。 
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８ 

令和７年度当初予算要求初期とりまとめ内容について（財政課） 
<概要> 

令和７年度当初予算について、総務部長査定前の各部要求総額をまとめたので報告する。予算

編成初期とりまとめ内容として、要求額や重点施策についてパブリック・コメントを実施する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】― 

 

９ 

第３次人口対策中期戦略における人口推移状況について（企画防災課） 
<概要> 

第３次人口対策中期戦略における人口推移状況（令和６年 10 月１日時点）について報告する。

（１）人口総数の目標値に対し、実績値の下振れ傾向が継続。 

（２）社会動態が転出超過に戻った。 

（３） 出生者数が初めて 500 人を下回り、自然減数が過去最低の-932 人となった。 

（４） 婚姻数が対前年比+47（+11％）と増加に転じた。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】― 

 

10 

会計管理者及び選管書記長等が次長・課長級になった場合の対応について 

（企画防災課・人事課） 
<概要> 

令和７年度から会計管理者及び選挙管理委員会書記長等へは、７級（次長級）又は６級（課長

級）を配置することとなる。これによる変更点について、あらかじめ確認する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】 

 ①総務部が管理部門であることを踏まえ、項目内（1）～（4）の会計課所管分は、総務部長が担うべき

ではないか。判断基準は、組織の体系図に準ずるべきである。 

 →再度調整する。 

 

＜周知＞ 
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スマート出勤 Weeks の取り組みに対する協力依頼について（都市政策課） 
<概要> 

多治見市内の交通混雑の緩和を目的として、多治見砂防国道事務所からスマート出勤の取り組

み及び事後アンケートの協力依頼があったため、職員に協力を依頼する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】― 

 

【政策会議終了後】 

   第４回 情報化推進会議（デジタル推進課） 


